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公衆フリーWi-Fiの環境整備に関する意見書 

 

私たちエンリッチコアメンバーは、本年度可児高等学校模擬選挙の公約について

テーマを決めるため、「この街に対して自分たちが思っていること」を話し合いまし

た。その中に「可児市に公衆Wi-Fi環境を整えて欲しい」というものがありました。

現在の可児市には公衆Wi-Fiがありません。 

そのデメリットを二つあげます。 

一つ目は、本年度､大河ドラマ｢麒麟がくる｣の影響でこの地域を訪れる観光客が増

加していますが、観光スポットや街中の情報を得るのに、特に外国人観光客は公衆

Wi-Fiがないと情報が得にくい現状があります。 

二つ目に、私たち高校生にとって、学習時に何か調べたいことがある時にスマホ

を活用して情報収拾や各種解説動画を見て理解を深めたいというニーズが強くあり

ます。しかし毎月数ギガの中で、残りデータ残量を気にしながら過ごしている現状

があります。 

このように「公衆Wi-Fiを整備する」ことは地域住民にとって生活の利便性が向上

させるのに有効な手段と考えます。確かに全ての住人が接続するとなると相当な設

備が必要になるため、どのような形で実現するかについてはこれからリサーチを必

要とすると思いますが、日本各地で自治体主導で公衆Wi-Fiを整備した事例は数多く

あり全く実現不可能だとは言えないと思います。 

これからの可児市をより住みやすく､過ごしやすくするためにも大切だと思いま

す。 

以上のことから次の一点について要望します。 

 

記 

 

１ 可児市に公衆フリーWi-Fiを整備すること｡ 
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